

Comenzó el Torneo Apertura y las controversias no tardaron en hacerse notar

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/comenzo-el-torneo-apertura-y-las-controversias-no-tardaron-en-hacerse-notar_16779.php

**COMENZÓ EL TORNEO
APERTURA Y LAS
CONTROVERSIAS NO
TARDARON EN
HACERSE NOTAR**

Principal

Comenzó el Torneo Apertura y las controversias no tardaron en hacerse notar

El arranque del Torneo Apertura ya trae consigo una serie de polémicas que no pasan desapercibidas.

Análisis de los Fallos Arbitrales en la Primera Fecha del Torneo Apertura

Claudia Umpiérrez realizó un exhaustivo análisis sobre las decisiones arbitrales en los partidos Progreso-Peñarol y Montevideo City Torque-Nacional, disputados durante el fin de semana en la primera fecha del Torneo Apertura de la Liga AUF Uruguay.

Progreso vs. Peñarol

El sábado, el Club Atlético Peñarol se enfrentó a Progreso en el Estadio Centenario, logrando una victoria de 3 a 1. A los 19 minutos del primer tiempo, el equipo aurinegro abrió el marcador con un gol que fue rápidamente revisado por el VAR.

La tecnología confirmó la correcta decisión del árbitro asistente, quien dictaminó que los jugadores participantes en la jugada se encontraban habilitados, a pesar de la complejidad de la situación.

En el minuto 80, Progreso solicitó un penal, pero tanto Claudia Umpiérrez como el árbitro del encuentro coincidieron en que no existió falta alguna, ya que el atacante había colisionado con un jugador caído en el campo de juego, lo cual fue interpretado como una acción normal dentro del juego.

Sin embargo, al finalizar el tiempo reglamentario, el árbitro sancionó un penal a favor de Progreso tras una supuesta falta de Darías.

En este caso, Umpiérrez discrepó con la decisión, argumentando que el jugador de Peñarol había tocado primero la pelota antes de que se produjera el contacto en su pie y rodilla.

Este tipo de jugada debió haber sido analizada por el VAR, pero no se llevó a cabo dicha intervención.

Montevideo City Torque vs. Nacional

El domingo fue el turno del partido entre Montevideo City Torque y Nacional, en el cual Torque se impuso 1 a 0. Durante este encuentro, a los 21 minutos, Nacional reclamó un penal a favor de Bruno Damiani.

No obstante, el árbitro actuó correctamente al no sancionarlo, ya que no hubo falta, sino un contacto normal en el desarrollo del juego.

Umpiérrez concluyó que en ambos encuentros las decisiones arbitrales fueron tomadas con criterios que respetaron las normativas del fútbol uruguayo, aunque se señalaron algunas oportunidades en las que el VAR debería haber intervenido.

Fuente: Telenoche

Imágenes

COMENZÓ EL TORNEO APERTURA Y LAS CONTROVERSIAS NO TARDARON EN HACERSE NOTAR

Comenzo el torneo apertura y las controversias no tardaron en hacerse notar

Tags

encuentro, apertura, claudia, progreso, minutos, arbitrales, montevideo, arranque, nacional, jugador, primera, decisiones

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*
- 4.2 *** *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol*
- 5.0 *** *Claudia Umpiérrez examina a fondo las jugadas controversiales de la séptima fecha del Torneo Clausura*
- 5.0 *** *San Carlos se consagra campeón del Torneo Apertura*
- 3.8 *** *Regresó el fútbol y con él, las controversias: la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clásicos*
- 3.5 *** *El Torneo Clausura llegó a su penúltima jornada, marcada por controversias y momentos candentes en la cancha*
- 3.6 *** *Arrancó el Apertura en Argentina y la presencia de seis salteños ilumina la competencia*
- 3.6 *** *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana,*

marcada por un escándalo arbitral

3.6 * *Análisis de Claudia Umpiérrez sobre las jugadas controvertidas en la décima fecha del Torneo Clausura*

3.8 * *Montevideo City Torque logró una destacada victoria por 1 a 0 frente a Nacional en el Torneo Apertura*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo